

Monika Ratzenböck
Public Relations-Beraterin
Agentur Strategische Öffentlichkeitsarbeit
Wohnpark 3, 4040 Lichtenberg

Arbeitsmoderation „Umgang mit der Entscheidung der ASFINAG über die S10 Westtrasse“

Gemeinderat Rainbach im Mühlkreis

Termin: Freitag, 28. März 2014, 15:00 – 20:00 Uhr

Ort: Pferdeeisenbahn Kerschbaum

Leitung: Ing. Mag. Wolfgang Schmidhuber

Executive Summary

Thema: *Umgang mit der Entscheidung der ASFINAG über die S10 Westtrasse*

Ziele: Definition der nächsten Schritte des Gemeinderates um eine aktive Rolle in der Kommunikation und Entscheidung rund um die Trassenführung der S10 zu übernehmen.

Maßnahmenliste:

Tätigkeit	Wer	Mit Wem	Bis Wann
Detaillierte Begründung inkl. Entscheidungsgrundlage der ASFINAG zur Trassenentscheidung einfordern.	Gemeinderat	-	03.04.14
Infos anderer betroffener Gemeinden einholen - Erfahrung mit ASFINAG - Verbesserungsvorschläge - Probleme	Bauausschuss	Arbeitskreis	30.09.14
Veranlassung Datenerhebung Halb- / Vollanschluss	Gemeinde	-	05.04.14
Arbeitskreis gründen (öffentlich ausschreiben)	Bauausschuss	-	31.05.14
Infos von Mag. Grasphon bzgl. Wasserschongebiet einholen, und Springwimmer	Gemeinde	-	05.04.14
Organisation von regelmäßigen Info-Veranstaltungen durch die Gemeinde unter Einbindung ASFINAG und/ oder Land OÖ	Gemeinde	-	ab Bestand Planungsteam, ca. 3xjährl.
Regelmäßig Infos über Planungsfortschritt einholen bei ASFINAG und Land OÖ	Gemeinde	-	2-Wochentl., ab 05.04.14
Organisation einer öffentlichen Info-Veranstaltung mit Wasserfachabteilung Land OÖ - Auswirkung Grundwasser Ost-Mitte-West(tiefer)	Gemeinde	-	30.11.14
ASFINAG zur Übernahme der Kosten für Flurbereinigung auffordern	Arbeitskreis	-	Während der Planung
Stellungnahme Land OÖ fordern bzgl. Trassenführung entlang Bahn	Gemeinde	-	05.04.14
Infoblock auf Homepage erstellen und aktualisieren	Gemeinde	-	15.04.14
Kooperation mit BBfR regeln	Bürgermeister	Funktionsobleute BBfR	30.04.14
ASFINAG zur Übernahme der Kosten für Moderation auffordern	Gemeinde	-	15.04.14